

Le gouvernement japonais demande des explications aux États-Unis concernant l'espionnage de la NSA



Tokyo, 3 août (RHC-EFE)- Le gouvernement japonais a officiellement demandé des explications aux États-Unis concernant l'espionnage pratiqué pendant des années par l'Agence de Sécurité Nationale des États-Unis et visant des autorités et des entreprises japonaises.

Le site internet Wikileaks a révélé que l'agence étasunienne s'est livrée à des écoutes téléphoniques de grande ampleur. Le gouvernement, la banque centrale, plusieurs ministères et de grandes entreprises comme Mitsui et Mitsubishi ont été espionnées.

Wikileaks a également publié des informations sur l'espionnage de la NSA visant l'Allemagne, la France et le Brésil : ces révélations ont créé des tensions diplomatiques avec les États-Unis.



Radio Habana Cuba